



4 Pièces

233 m²

Réf. W-020MKV

4 850 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au sein d'un domaine calme et sécurisé de Sainte-Maxime, charmante propriété de 4000m2 de terrain, jouissant d'une vue mer panoramique. Proche des plages, cette demeure bénéficie d'une grande allée, d'un beau jardin avec terrain de pétanque ainsi que d'un carport pour deux voitures. Composée d'un hall, d'un salon avec cheminée ouvert sur une terrasse surplombant la mer, d'une salle de repas, d'une cuisine avec accès extérieur, d'une chambre en suite et d'une salle de bains avec WC. Le rez-de-jardin comprend une buanderie, un bureau ouvert sur un salon avec terrasse privative et terrasse ...

Situated in a quiet, secure estate in Sainte-Maxime, this charming property with 4,000sqm of land enjoys panoramic sea views. Close to the beaches, this property has a large avenue, a lovely garden with a petanque area and a carport for two cars. Comprising a hall, a lounge with fireplace opening onto a terrace with a view of the sea, a dining room, a kitchen with outside access, an en suite bedroom and a bathroom with toilet. The garden level comprises a laundry room, an office opening onto a lounge with private terrace and covered terrace facing the sea, an en suite bedroom, two bedrooms ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

